

## Medienmitteilung vom 31.10.2014

Der Wahlausschuss von Oncosuisse und KLS hat am 20.10.2014 den neuen Projektkoordinator/Projektleiter der Nationalen Strategie gegen Krebs (NSK),

**Dr. Philippe M. J. Groux**, MPH gewählt.

Philippe Groux, 47 jährig, kennt die Thematik Krebs aus verschiedenen Blickwinkeln sehr gut. Er hat ein Studium in Chemie/Biochemie an der Universität Bern absolviert. Nach unterschiedlichen Tätigkeiten im Diagnostik- und Pharmabereich (u.a. bei Roche, Sanofi-Aventis, Essex) hat er während mehreren Jahren in der Schweiz und in Österreich die Geschäftseinheit Onkologie des Pharmaunternehmens Pierre Fabre Médicament geleitet und sich sowohl im Rahmen seiner Dissertation (Prävention) als auch seines Masters in Public Health (Versorgungsforschung) intensiv mit dem Thema Krebs auseinandergesetzt und dazu auch publiziert.

Philippe Groux ist des Weiteren in Projektmanagement ausgebildet und hat die entsprechende Methodik über Jahre angewendet und vertieft. Eines der letzten grösseren Projekte war die Erschliessung des österreichischen Marktes für Pierre Fabre Onkologie.

Philippe Groux hat sowohl die schweizerische als auch die belgische Staatsangehörigkeit. Er ist zweisprachig, verheiratet und lebt mit seiner Frau und den drei Kindern in Huttwil.

Ab Dezember wird sich Philippe Groux tageweise in die NSK-Thematik einarbeiten und ab dem 1. Januar 2015 seine Stelle antreten. Er wird seinen Arbeitsplatz in der KLS im 4. Stock beziehen.

Wir freuen uns sehr, dass Philippe Groux schon bald seine fundierten und umfassenden Praxiserfahrungen, gepaart mit seinem wissenschaftlichen, gesellschaftlichen und politischen Wissen für die nationale Strategie gegen Krebs einsetzen wird.